

LIKÖRSERVICE KARL HAGENAUER UM 1970

€7.200,00

Likörservice bestehend aus sechs Likörbechern und rundem Tablett, Entwurf Karl Hagenauer, Ausführung Werkstätte Hagenauer Wien, um 1970, Messing vernickelt, markiert



Die Likörschalen mit Tänzerin entwarf Karl Hagenauer bereits Ende der 1920er Jahre, also in den frühen Jahren der Werkstätte Hagenauer. In der originalen Version bestand das Set aus sechs Likörschälchen mit länglichem Tablett. Ursprünglich waren die Schalen aus Alpaka oder Silber gefertigt. Um die Objekte für den Transport, vor allem nach Übersee, korrosionsbeständiger zu machen, wurden sie in Folge auch aus vernickeltem Messing produziert.

Leichtfüßig, auf Zehenspitzen und mit angewinkeltem Knie, jonglieren die Tänzerinnen den Becher über ihrem Kopf. Die gelängten Extremitäten und charmanten Details wie der winzige Dutt verleihen den Figuren dabei eine höchst grazile Eleganz. Vorbild für die Gestaltung der Figurinen dürften wohl die Revuetänzerinnen der großen Pariser Varietés gewesen sein, die in den 1920er Jahren ganz Europa begeisterten.

Wiewohl der Entwurf Karl Hagenauers auf circa 1928 zu datieren ist, wurde dieses Service mit den konischen Bechern wahrscheinlich Ende der 1960er Jahre oder Anfang der 1970er Jahre hergestellt.









